

Cuba maintient active sa stratégie pour faire face à la variole du singe

Image not found or type unknown



virus variole du singe

La Havane, 21 août (RHC) Le système national de santé de Cuba maintient un groupe d'actions visant à prévenir et à faire face au risque de propagation de la variole du singe.

À cet égard, Mme Carilda Peña, vice-ministre de la Santé publique de Cuba, a récemment expliqué que le schéma de prise en charge des malades suspectés de la maladie est d'ores et déjà défini.

En outre, des mesures de lutte contre les foyers ont été mises en place et des unités de soins ont été désignées pour traiter les cas de maladie.

Il existe des normes de biosécurité pour les patients, les membres de la famille et du personnel soignant, compte tenu du niveau de contagiosité et de la façon dont cette pathologie se propage, a déclaré la vice-ministre.

La veille, le ministère de la Santé publique de Cuba a rapporté qu'un patient italien, à Cuba depuis le 15 août, est devenu le premier cas de variole du singe dans le pays caribéen.

Pendant son séjour, il aurait été hébergé dans une maison de location et visité plusieurs endroits dans les provinces de l'ouest du pays.

Le 17 août, il a présenté des symptômes généraux et s'est rendu aux services de santé le 18 en raison de la persistance de ces symptômes.

Il ajoute qu'au cours des premiers soins médicaux, les symptômes se sont aggravés et qu'il a dû être transporté d'urgence à l'hôpital pour y être hospitalisé et recevoir des soins intensifs, et qu'il est arrivé à l'hôpital en arrêt cardiaque.

L'examen physique a permis d'identifier des lésions cutanées qui laissent suspecter cliniquement la variole, de prélever des échantillons et de les envoyer au laboratoire national de référence de l'Institut de médecine tropicale Pedro Kourí, où l'infection par PCR est confirmée en temps réel dans la matinée du 20.

Le patient est dans un état critique, sa vie en danger. On étudie les causes possibles qui pourraient avoir conditionné sa sévérité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297175-cuba-maintient-active-sa-strategie-pour-faire-face-a-la-variole-du-singe>



Radio Habana Cuba